

Mit dem von Maya zusammengestellten Programm im Gepäck reisten wir mit dem Auto und zwei E-Bikes für zwei Wochen in die Provinz Alessandria. Dank Mayas Insiderwissen haben wir viele gastfreundliche, liebenswerte, gesellige und grosszügige Menschen kennengelernt. Wir sind mit unseren E-Bikes durch grüne, abwechslungsreiche Kulturlandschaften geradelt und haben unterwegs sogar Wildschweine und Hirsche angetroffen. Wir haben in altherwürdigen und stilvoll eingerichteten Häusern übernachtet und himmlisch gut und viel gegessen und getrunken.

Es lohnt sich, diese unbekannte Ecke Italien zu entdecken, vor allem für Leute, die sich gerne abseits von den grossen Touristenströmen bewegen. Maya, mille grazie per tutto!

Vera und Bruno Käufeler, Wettingen

